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１ 教育研究評議会議事録（１月８日開催）の確認 
  議長から，前回１月８日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】人事給与マネジメント改革について 
  阿部理事から，各部局からの意見を含め，改革の骨子案について審議願うものである旨の説明があ
った。 

  次いで，議長から，今回出た意見を踏まえ，引き続き議論していくことが確認された。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・採用時に３５歳未満ということが，基本的な条件としてあるが，待遇や各種支援等，本学を選択

してもらうためのモチベーションを損なうことが無いように留意する必要がある。 
  ・今回の案では，スター教授枠として採用後，テニュアトラック制度に移行することで，給与タイ

プが変わり，スター教授の恩恵を失う可能性があるので，どのような給与体系になるかを確認す
る必要がある。 

  ・予算の中で，指標に基づく評価が行われているが，若手研究者の比率やダイバーシティは個別に
評価されているので，採用枠を個別に分けることも検討いただきたい。 

 
 
３ 【協議】国立大学法人山形大学経営協議会規程第３条第４号委員について 

小山学長から，令和２年度における経営協議会の学外委員を任命するにあたり，経営協議会規程第
３条第４項の規定に基づき，意見を聴取するものである旨の説明があった。 
次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４ 【報告】就職内定状況（１月末現在）について 
  安田理事から， 議題に関して，報告があった。 
 
 
５ 【報告】令和元年度山形大学学生表彰について 
  安田理事から，議題に関して，今年度の受賞者を決定し，２月１３日（木）に表彰式を執り行う旨
の報告があった。 



  なお，資料については，個人情報等の記載があるため一部非公表とし，会議終了後回収された。 
 
 
６  【報告】山形大学学生委員会規程等の一部改正及び廃止について 
  安田理事から，議題に関して，所要の改正を行うものである旨の報告があった。 
 
 
７ 【報告】４学期制の導入について 
  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
８ 【報告】山形大学データサイエンス教育研究推進機構の整備について 
  安田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９ 【報告】令和２年度入学者選抜志願状況について 
  大場理事から，議題に関して，令和２年度一般入試の確定志願者数及びその出身県別内訳について
報告があった。 

 
 
10 【報告】令和３年度（２０２１年度）山形大学入学者選抜について（予告）第５報について 

大場理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
11 【報告】オープンキャンパス２０２０の開催日について 
  大場理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
12 【報告】寄附講座の変更について 
  久保田理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
13 【報告】山形大学名誉教授称号授与規程等の一部改正について 
  阿部理事から，議題に関して，所要の改正を行うものである旨の報告があった。 
 
 
14 【報告】保有個人情報の取扱いに係る業務の委託について 
  阿部理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
15 【報告】令和元年度臨時監事監査結果報告について 
  小山学長から，議題に関して，本学のガバナンス体制の整備及び強化の指摘があった旨の報告があ
った。 

 
 
16 【報告】国立大学山形大学及び山形大学に置く運営組織，機関等に関する規程の制定について 
  阿部理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
17 【報告】経営協議会（１月２７日開催）について 
  小山学長から，議題に関して，審議内容及び委員からの意見について報告があった。 
 
 
18 【報告】令和２年度国立大学法人山形大学予算について 
  小島理事から，議題に関して，１月２７日に開催した経営協議会で了承された令和２年度学内予算
に関して，大学一般会計，病院会計及び外部資金会計に区分された会計毎の収入及び支出予算の内容
等について報告があった。 

 



 
19 【その他】大学情報データベースへの業績等の入力について 
  久保田理事から，全教員に入力いただきたい旨の依頼があった。 
 
 
20 【その他】新型コロナウイルス感染症への対応について 
  小島理事から，総合対策本部を設置し，対応等を検討している旨の報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・今後，国内での感染者の増加が予想される中で，入試等の現場で様々な対応が必要となってくる

ことから，総合対策本部において，想定される様々な事案に対する対応策や Q&A を作成し，各
キャンパスと情報を共有しながら対応していく必要がある。 

  ・問題に対する状況は日々変化しているので，情報を共有しフレキシブルな対応を取ることに留意
する必要がある。 

 
 
21 その他 

１）小山学長から，文部科学省との徹底対話において，学長個人の意見として,文部科学省に提案し
た内容について報告があった。 

 
 
 
 
 
 
   次回は，令和 2 年 3 月 11 日（水）に開催することとなった。 


